

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Luzi'Trail de l'Amicale des pompiers : record battu

Françoise Granjon



**Un record de fréquentation battu pour cette 5<sup>e</sup> édition du Luzi'Trail de l'Amicale des pompiers de Luzinay, dimanche, avec 672 participants !**

Christophe Charles, maire, et Illiana Fray, présidente de l'Amicale des pompiers, accueillent les traileurs ce dimanche. Avec plusieurs parcours, dont celui du 16 km pour les plus grands sportifs, celui du 10 km pour les sportifs et celui du 6 km pour tous les publics ainsi qu'un parcours spécial enfants et l'animation de la batterie fanfare l'Écho de la Sévenne. Sur les parcours et à l'arrivée, des points de ravitaillement avaient été prévus pour reprendre des forces.

Le Département était partenaire de ce rendez-vous de rentrée.

Le prochain rendez-vous sera celui de la matinée gourmande avec les andouillettes, au printemps.



*Au départ des familles, des clubs, des amis ou même en individuel. Photos Le DL/Françoise Granjon Beaucoup de sourires à ce trail.*



*Les bénévoles à l'œuvre pour la bonne organisation du Luzi'Trail.*

